

TRASCENDIÓ

Que con todo se dieron Santiago Nieto, extitularde la Unidad de Inteligencia Financiera, y el PAN por las causas judiciales contra el gobernador saliente de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca. El queretano dijo que "la justicia pronto alcanzará a los corruptos que ya se van", mientras que el blanquiazul respondió que sumilitante hasidovíctima de una "vil persecución del gobierno federal, que hatorcido la lev para fabricar acusaciones". todo a dos días de las elecciones para renovar el Ejecutivo estatal y en medio de denuncias de Morena de "acoso político" desde el gobierno local.

Que a los intercambios con España, Estados Unidos y Panamá por desacuerdos de diversa índole se sumó aver un diferendo con Colombia porque el presidente Andrés Manuel López Obrador salió en defensa del candidato de izquierda, Gustavo Petro, a quien ve "víctimade unaguerra sucia de lo más indigna", por lo que la cancillería de Bogotá respondió con la demanda de respeto a la autonomía de aquel pueblo y la censura a una "injerenciadesobligante en asuntos

Que legisladores de Morena, Partido Verdey PT hicieron el vacío al priista Alejandro Moreno en su calidad de presidente de la Comisión de Gobernación y Población, quien llamó a sus compañeros de la mesa directiva para aprobar el orden del día. Pasados 30 minutos sin quorum, el dirigente del PRI, centro de los audioescándalos de las dos semanas recientes, puso fin a la espera y su compañera Cynthia López Castro demandó se les descuente el día a los ausentes.

Que la senadora Verónica Delgadillo, de MC, celebró los cuatro años de su campaña Luchacomo Niña que tiene como objetivos hacer visibles las violencias contra las menores, convocar a la sociedad a entablar una alianza para combatir los estereotipos de roles de género y "echar abajo el sistema machista". Busca que el lema de su esfuerzo se convierta en un homenaje a la forma en que las mujeres se comportan para salir adelante.